Mit Elektrofahrzeugen auf einer «Tour de Suisse»

Die Wave Trophy findet zum zehnten Mal statt. Das OK feiert das Jubiläum mit einer «Tour de Suisse» durch alle 26 Kantone.

MA. Die Wave Trophy (World Advanced Vehicle Expedition) ist die grösste jährlich stattfindende Elektromobil-Ralley der Welt. Rund 65 E-Fahrzeuge, darunterauch E-Bikes und E-Motorräder, sind am vergangenen Wochenende in Reinach an den Start gegangen. Am Sonntag präsentierten die Teams ihre elekt-

Champion of the Earth

Louis Palmer hat 2007/2008 die Welt als erster Mensch in einem solarbetriebenen Auto (Solartaxi) umrundet. Seine Mission war: Der Welt zeigen, dass man mit Solarenergie um die Erde fahren kann. Nach seiner Rückkehr verlieh ihm die Uno die Auszeichnung «Champion of the Earth» verbunden mit dem Auftrag, sich weiterhin für die Umwelt und die Sensibilisierung der Bevölkerung einzusetzen. Dadurch entstand die Wave Trophy.

Verschiedene Modelle von E-Mobilen präsentierten sich vor den Wehrmauern der Muttenzer

Dorfkirche. Foto zVg risch betriebenen Gefährte auch auf

dem Muttenzer Kirchplatz. Pro Tag müssen die Teams zwischen 100 und 300 Kilometer absolvieren. Die Gesamtstrecke beträgt stolze 1600 Kilometer und führt via Flims, Leukerbad und Yverdon nach Ruswil und Zug.

Die Fahrer müssen unterwegs sicherstellen, dass sie ihre Fahrzeuge mit genügend Solarenergie betanken können. Deshalb macht der Tross täglich an drei bis vier Orten Halt. Die E-Mobil-Rallye besucht insgesamt 40 Gemeinden und Städte. Dort finden auch öffentliche Info-Treffen mit Behörden, Schulen und der Bevölkerung statt.

Auf einer Mission

Das Team, welches die unterwegs gestellten Aufgaben am besten löst, gewinnt am Schluss den heiss begehrten Pokal. Zu Aufgaben zählen zum Beispiel, Fragen bei der Schnitzeljagd zu beantworten sowie einen Blog verfassen. Weitere Kriterien sind die Fahrzeugdekoration, der Teamspirit sowie ein Rückwärtsslalom. Die Wave Trophy engagiert sich für E-Mobilität, erneuerbare

Energien und Energieeffizienz. Auf ihrem Weg durch die ganze Schweiz macht sie bei sechs Unternehmen Halt. Diese Unternehmen decken die sechs CO2-Hauptverursacher (Landwirtschaft, Gebäude, Strassenverkehr, Industrie, Luftfahrt und Abfall) ab, liefern dazu Informationen und zeigen Problemlösungen auf. Die Botschaft: Die Mittel zur Energiewende sind längst verfügbar. Was es braucht, sind Umdenken und konsequentes Handeln.

News zur Wave Trophy sind laufend zu finden unter www.wavetrophy.com.